

2022年2月吉日

お取引様各位

日本製袋株式会社

樹脂製品価格改定について

拝啓

貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、最近の原油価格はOPECプラスによる緩やかな増産、新型コロナウイルスのワクチンの普及が進み、世界経済への回復期待もあり大きく上昇しております。

さらにハリケーン被害や地政学リスクにおける供給不安も原油価格の高騰に拍車をかけております。

原材料メーカー各社はナフサ価格の高騰及び物流費や諸経費分のコスト増を背景に更なる値上げを表明しており、各社安定供給のため原材料価格の値上げを受け入れざるをえない状況となっております。

弊社と致しましては、誠に恐縮ではございますが下記にて価格改定を致したく、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

貴社におかれましても厳しい経営環境下にあることは充分承知しておりますが、弊社としても樹脂製品の安定供給という弊社の責務を果たしていくうえにも不可避と判断し、諸事情ご賢察のうえ重ねてご理解とご協力をお願いする次第でございます。

敬具

記

価格改定 ポリエチレン重袋 7%以上

実施時期 2022年3月1日納入分より

以上